

# Sarganserländer

*Alle Neuigkeiten auf einen Blick.*

[Terra plana](#)

[Abo-Club](#)

**Sarganserland** Mittwoch, 14. Mai 2025



Mit Witz und Fantasie: Die Gruppe Guarda Clowns zieht mit dem «Städtlibus» durch den Markt. (Pressebild)

## Der Sarganser Wochenmarkt startet mit Vielfalt, Kulinarik und Ambiente

Mit bekannten Standbetreibenden, frischen Ideen und bester Stimmung ist der Sarganser Wochenmarkt in die neue Saison gestartet.

Am ersten Mai-Samstag war es endlich so weit: Die Obergasse in Sargans erwachte wieder zum Leben. Bei angenehmen Temperaturen und trotz einiger Regentropfen kurz vor Mittag flanierten Marktbesuchende durch die Gasse, genossen das Angebot

# Sarganserländer

Alle Neuigkeiten auf einen Blick.

[Terra plana](#)[Abo-Club](#)

vertreten – mit kreativ gefilzter Gemüsedeko und lokalem Gemüse vom Lindenhof. Eine besondere Leckerei waren die Spargeln, die sich genau wie der Markt des Saisonstarts erfreuen.

ADVERTISING

NUR MIT  
**NESPRESSO**  
VERTUO

ERSTELLEN SIE IHR EIGENES  
MASCHINEN-STARTER-PACK

UND ERHALTEN SIE -30%!

GEORGE CLOONEY

**Nespresso Vertuo entdecken**

**Jetzt kaufen**

**N** Nespresso - Sponsored

## «Es wott es Fraueli ...»

Musikalisch wurde der Auftakt begleitet vom Duo Smileys, das mit Akkordeon und Gitarre für beschwingte Stimmung sorgte. Beispielsweise mit dem passenden Klassiker: «Es wott es Fraueli z Märit go.» Ein Highlight der Markteröffnung war die Clowngruppe Guarda Clowns, welche mit ihrem «Städtlibus» durch den Markt zog und dabei mit Witz und Fantasie für viele Lacher sorgte. Mit charmantem Improvisationstalent begeisterte sie Kinder wie Erwachsene.

Auch das Kulinarische kam nicht zu kurz: Die «beste Chiliwurst weit und breit» fand ebenso viele Liebhaber(innen) wie die kolumbianischen Empanadas. Und auch die am Stand frisch zubereiteten Momos (tibetische Teigtaschen), die ab sofort jeden Samstag angeboten werden, erfreuten sich grosser Beliebtheit.

## Ökologimarkt bei Ferienstimmung

Schon am darauffolgenden Samstag stand mit dem Ökologimarkt der erste Spezialmarkt auf dem Programm. Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlicher Stimmung wurde das Städtli zur lebhaften Flanierzone. Die Cafés waren gut besucht, es herrschte ein reges Treiben in der Gasse. Am Stand von Pro Velo gab es attraktive Preise zu gewinnen, während der Verein Birdlife mit spannenden Informationen zur heimischen Tierwelt aufwartete. Besonders beliebt war das vielfältige Angebot an Gemüsesetzlingen sowie Wildblumen. Ergänzt wurde das Angebot durch einen Setzlingtauschstand. Für den musikalischen Rahmen sorgte die Band «Hals über Kopf», die mit stimmungsvoller Darbietung zum Verweilen einlud.

Die nächsten Spezialmärkte finden am 21. Juni (Handwerksmarkt), 15. August (Genussmarkt am Abend), 6. September (Präsentation Vereine Sargans) und am 27. September (Secondhand-Markt) statt. (pd)

[www.wochenmarkt-sargans.ch](http://www.wochenmarkt-sargans.ch)